

*Séance du 2 juin 1863.*

Présidence de M. Paul SAUZET.

L'ordre du jour appelle les élections.

Le scrutin est ouvert pour la place vacante dans la section des sciences médicales.

28 membres prennent part au vote.

M. le docteur Bouchacourt, ayant obtenu 27 voix au premier tour, est proclamé par M. le président membre titulaire de la classe des sciences, section des sciences médicales.

Un nouveau scrutin a lieu, à la suite duquel M. Quiquerez, ingénieur des mines à Délémont, canton de Berne (Suisse), est proclamé membre correspondant de la classe des sciences.

C. F.